4 Piéces
98 m?
Ref. W-02518I
700 000 €

Antibes

Appartement a vendre (06600)
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Programme neuf qui sera livré au 3eéme trimestre 2025.Ce programme
est situé dans le quartier des Moyennes Bréguieres, dans un secteur
calme et résidentiel a proximité du centre ville et a seulement 5 minutes
des plages.La résidence est composée d'un parc arboré avec piscine
privée, placette de convivialité et jardin de détente avec terrain de
pétanque.Appartement 4 pieces de 98. 22m2 en dernier étage avec
terrasse de 13m2 bénéficiant d'une vue mer.L'appartement est vendu
avec 1 place de stationnement et 2 caves inclus dans le prix de

vente.Ce programme immobilier respecte la norme RT 2012, il ...

New development program will be delivered in the 3rd quarter of 2025.This project
is located in the district called “Moyennes Bréguieres” in a residential and quiet area
near the city center and only 5 minutes from the beaches.The residence is
composed of a natural park with a private swimming pool, relaxing area and
playgrounds. Top floor apartment of 98,22 sqm with a terrace of 13 sgm with sea
view.The apartment is sold with a parking place and 2 cellars included in the
price. This real estate development meets the latest environmental standard (double

glaze windows, isolation, ...). Payment ...
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